

Bekanntgabe Vereinsgründung

Liebe Jungschärler/-innen, liebe Eltern

Seit einiger Zeit haben wir uns mit der Gründung eines Vereins beschäftigt. Anfang dieses Jahres war es soweit. Mit grosser Freude darf ich verkünden, dass wir am 25. Januar 2018 in Konolfingen einen Verein unter dem Namen **Cevi Konolfingen** ins Leben gerufen haben.

Verschiedene Punkte haben die Gründung nötig gemacht. Unter Anderem:

- Der Verein verschafft der Cevi Jungschar Konolfingen einen offiziellen Status. Somit ist gewährleistet, dass der Kontakt zu offiziellen Geldgebern (inkl. Kirchgemeinde) erleichtert wird. Ein triftiger Grund war u.a., dass ab diesem Jahr Gelder von J+S nur noch auf ein Vereinskonto ausbezahlt werden. Und ein Vereinskonto kann heute nur noch führen, wer ein Verein ist.
- Weiter ist neu die finanzielle Haftung der Mitglieder (Leitende) an den Verein abdingbar. Ansonsten besteht eine solidarische Haftbarkeit (einfache Gesellschaft) für irgendwelche Verbindlichkeiten der Cevi Gruppe.

Ändern wird und hat sich bis jetzt nicht viel. Die Leitenden der Jungschar Bumerang sind nun alle Aktivmitglieder im Verein und können somit auf Vereinsebene mitbestimmen. Die Jungschar an sich ist jetzt ein „Arbeitsgebiet“ des Vereins. Weiter wurden die Finanzen aus dem Jungscharteam in den Vorstand übergeben. Somit werden zukünftige Rechnungen im Namen des Vereins ausgestellt. Ansonsten bleibt alles beim Alten.

Es freut uns besonders, dass der Vorstand aus aktiven und ehemaligen Leiter/-innen besteht.

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

- Sekretärin: Tabea Suter v/o Samira
- Leiter Arbeitsgebiet Jungschar: Andri Baumgartner v/o Aladdin
- Kassier: Christian Furrer v/o Hermes
- Vorstandsmitglied: Lars Ehrsam v/o Lanzelot
- Vorstandsmitglied: Micha Burger v/o Chnüppu
- Vorstandsmitglied: Yvonne Schüpbach v/o Nala
- Präsident: Thomas Schüpbach v/o Grizzly

Wenn Sie auch Teil des Vereins Cevi Konolfingen werden wollen können Sie dies mit einer Passivmitgliedschaft tun. Diese richtet sich an ehemalige Leiter/-innen, Eltern, Bekannte und Unterstützer/-innen aller Art. Die Mitgliedschaft kann als Einzel-, Partner- oder Familienmitgliedschaft beantragt werden.

Ihre Vorteile als Passivmitglied:

- Verbundenheit mit dem Cevi Konolfingen
- Unterstützung durch den Mitgliederbeitrag
- Einblicke in die Jungschar
- Jährlicher Versand des Jahresberichtes

Für alle Passivmitglieder wird ein jährlicher Mitgliederbeitrag in der Höhe von CHF 25.- erhoben.

Auszug aus den Statuten:

b) Passivmitgliedschaft

Passivmitglied kann werden, wer die Bestrebungen des Vereins in anderer Art unterstützt, insbesondere durch Fürbitte oder auf finanzielle Weise. Passivmitglieder haben ihre Mitgliedschaft beim Vorstand anzumelden, sofern sie zuvor nicht Aktivmitglieder waren.

Passivmitglieder verfügen weder über ein Stimm- noch über ein Wahlrecht. Sie verfügen über ein Antragsrecht an der Mitgliederversammlung und können sich mit beratender Stimme einbringen.

Die ganzen Statuten, sowie das Gründungsprotokoll, können Sie auf unsere Homepage unter www.cevikonolfingen.ch/verein abrufen. Dort ist auch der Antrag für die Passivmitgliedschaft zu finden. Diesen können Sie ausgefüllt einscannen und an thomas.schuepbach@cevi.ch senden, per Post an die Vereinsadresse zukommen lassen oder an einem nächsten Jungschinachmittag dem Leitungsteam abgeben.

Bei Fragen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung

Im Name des Vorstands



Thomas Schüpbach
Präsident

Cevi Konolfingen
c/o Reformierte Kirchgemeinde
Kirchweg 10
3510 Konolfingen